

Rafael Correa llama a defender transformaciones revolucionarias en Ecuador



Quito, 4 abr (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, instó a sus seguidores a concentrarse en la Plaza Grande, de Quito, el próximo 7 de abril para respaldar las transformaciones realizadas por su proyecto político, la Revolución Ciudadana.

A través de su cuenta en la red social Twitter, aseveró Correa que “toda revolución tiene su contrarrevolución. Esa es la lucha. No podemos cansarnos. Si no estuviéramos cambiando el país, nada de esto sucedería. Es inevitable, pero en la lucha del pueblo”.

El primer mandatario reconoció que las manifestaciones son legítimas en democracia, pero, a su criterio, en ese caso la oposición busca impedirle gobernar y desestabilizar al país.

También advirtió el jefe de Estado que estará presente y no existirán factores externos que restrinjan la manifestación.



Radio Habana Cuba